



ÂMES SOUS L'AUTEL

COMMENTAIRE SUR
LE NOUVEAU TESTAMENT

LE LIVRE DE L'APOCALYPSE

Cornelius J. Mears

Enseignements sur Apocalypse:

Apoc. 6:9, 8:1, 21:1-4, 22:8, 19:10, 21:2, 10, 22:11,

Âmes sous l'Autel, Silence dans le Ciel

Pastor Cornelius Mears:

Tape 60 (side A)

17 octobre 1976

J'ai une question qu'on m'a posée. Je vais dire quelque chose là-dessus. La question se lit ainsi : « Est-ce que les âmes qui sont sous l'autel sont vivantes dans la pensée de Dieu ou vivante littéralement? » Cette question dérive d'une déclaration faite dans le chapitre 6 du livre d'Apocalypse. Ce n'est pas un livre scellé, comme quelques-uns le pensent. Cependant, le livre porte un nom qui est tout à fait différent; on l'appelle le livre de « Révélation ». Cela signifie qu'il est clair et qu'il nous a été révélé. C'est la volonté de Dieu pour nous de comprendre ce qui est écrit dans le livre d'Apocalypse (Révélation).

Apoc. 6 : 9-11

Quand il ouvrit le cinquième sceau, je vis sous l'autel les âmes de ceux qui avaient été immolés à cause de la parole de Dieu et à cause du témoignage qu'ils avaient rendu. Ils crièrent d'une voix forte, en disant: Jusques à quand, Maître saint et véritable, tardes-tu à juger, et à tirer vengeance de notre sang sur les habitants de la terre? Une robe blanche fut donnée à chacun d'eux; et il leur fut dit de se tenir en repos quelque temps encore, jusqu'à ce que fût complet le nombre de leurs compagnons de service et de leurs frères qui devaient être mis à mort comme eux.

Donc, la question est : Est-ce que ces saints sont vivants dans la pensée de Dieu ou vraiment vivants?

Je vous dirai qu'ils sont en réalité vivants en ce moment même pour la simple raison que Jésus leur avait promis la vie éternelle. Il fit cette promesse qu'on trouve dans Jean 11 lorsqu'il parlait concernant Lazare, son ami qui fut mis au tombeau pendant quatre jours. Jésus dit que Lazare ressusciterait. Ils répondirent qu'ils savent qu'il ressuscitera le dernier jour. Mais Jésus dit :

Jean 11 : 25-26 Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort; et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela?

Jésus fait une distinction dans ces deux déclarations.

CELUI QUI CROIT EN MOI VIVRA, QUAND MÊME IL SERAIT MORT; En ce temps particulier, Jésus se référait à Lazare. Celui-ci est une figure de plusieurs autres qui avaient marché avec le Seigneur pendant leur vie et furent morts; depuis Adam jusqu'au temps de Jésus. Donc, Jésus

parlait de Lazare qui était mort mais qui allait être ressuscité à cause de sa foi dans le Seigneur. Il représente ceux de qui ont avait rendu un bon rapport depuis l'Ancien Testament. À cause de leur foi, ils ressuscitèrent après la résurrection du Seigneur. **Cf : Matth. 27 :52**

Lazare représentait ces saints-là. Il fut au tombeau pendant quatre jours pour figurer ces hommes de l'Ancien Testament qui vécurent pendant quatre mille ans avant la venue de Jésus.

QUICONQUE VIT ET CROIT EN MOI NE MOURRA JAMAIS : Il parlait de ceux de son temps qui respiraient et vivaient naturellement. Ils étaient vivants physiquement, et croyaient en lui. Il dit : ***quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais***. Il ne voulait pas dire que ces gens ne verraient pas la mort physique. Dans ce passage particulièrement, ***croire en lui***, pas seulement pour le pardon des péchés, signifie ***croire en lui pour recevoir le baptême du Saint Esprit, le croire pour recevoir sa parole dans notre cœur, le croire pour tendre à ce qui est parfait***. Dans le sens strict de l'expression, c'est ce que signifie ***croire en lui***. Les hommes dans le monde ne croient pas encore dans le Seigneur dans sa plénitude. Car lorsqu'ils l'auront fait, des signes les accompagneront. Donc, cela signifie croire pour recevoir son Esprit. Ces hommes ont reçu le Saint Esprit qui était versé au jour de la Pentecôte, et continuèrent leur vie spirituelle à partir de là. Puis, ils devinrent des vainqueurs et ont atteint la perfection.

Par conséquent, cela ne signifiait pas qu'ils n'allaient pas mourir physiquement. Mais cela voulait dire que lorsqu'ils seraient morts physiquement, cette mort n'aura aucun pouvoir sur leur âme. Quelqu'un peut être dans une condition spirituelle où il peut mourir physiquement, mais la mort n'a aucun pouvoir sur son âme. Mais son âme en sortirait vivante. C'est exactement ce qui arriva à Pierre, Jacques et Jean, les Apôtres. Étienne mourut martyr. Lorsqu'on le lapida, on pensait qu'on avait fini avec lui. Mais Étienne n'était pas mort, il était débarrassé de la maison dans laquelle il habitait. Cela est connecté avec :

1 Cor. 15 : 55 La mort a été engloutie dans la victoire. O mort, où est ta victoire? O mort, où est ton aiguillon?

L'âme d'un vainqueur peut poser cette question. Étienne pouvait poser cette question et dire : O mort, où est ta victoire? Tu as pris mon corps, mais tu n'as aucun pouvoir sur mon âme. Donc, Étienne est vivant, ainsi que Paul, Pierre. Ce sont les âmes desquelles nous avons lu dans Apoc, 6; elles sont vivantes maintenant littéralement; ces âmes sont vivantes parce que la mort n'a point de pouvoir sur eux.

Jusques à quand, Maître saint et véritable, tardes-tu à juger, et à tirer vengeance de notre sang sur les habitants de la terre? - La période de temps liée à cela est l'ouverture du sixième sceau. C'est la période qui succède à la partie la plus sombre du désert. Vous pouvez remarquer qu'à l'ouverture du sixième sceau, il semble qu'une fin est arrivée sur ce faux système religieux.

Donc, ils crient et demandent si le temps n'est pas encore arrivé de venger leur sang sur les habitants de la terre. La réponse qui leur fut donnée est qu'ils devaient encore attendre un peu de temps. Cette une période qui commence avec le cinquième sceau, qui continue à l'ouverture du sixième. Puis, ce sera la fin du monde gentil, et il y aura un jugement sur la prostituée. C'est alors que sera accomplie la vengeance pour laquelle ils criaient. Jean 11 est le passage qui nous prouve qu'ils sont vivants. Ils ne sont pas seulement vivants dans la pensée du Seigneur, mais vraiment vivants.

Il y a une autre question en rapport avec ces déclarations dans :

Exode 3:6 Et il ajouta: Je suis le Dieu de ton père, le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac et le Dieu de Jacob. Moïse se cacha le visage, car il craignait de regarder Dieu.

Jésus fit une déclaration concernant ce passage dans :

Ma. 12:26-27 Pour ce qui est de la résurrection des morts, n'avez-vous pas lu, dans le livre de Moïse, ce que Dieu lui dit, à propos du buisson: Je suis le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac, et le Dieu de Jacob? Dieu n'est pas Dieu des morts, mais des vivants. Vous êtes grandement dans l'erreur.

Lisez ce passage avec attention. On questionnait Jésus sur la résurrection. Lorsqu'il dit que Dieu est le Dieu des vivants et non des morts, cela signifie Dieu n'est pas le Dieu de ceux qui périssent. Ici, on parle de ceux qui croyaient en Dieu dans l'Ancien Testament. C'est une situation différente de ceux qui meurent physiquement quand Jésus vint, parce que dans l'Ancien Testament, ils n'avaient pas le Saint Esprit. Donc, ils n'avaient pas la vie éternelle dans leur âme. Dans l'Ancien Testament personne n'avait reçu le don du Saint Esprit. Le Saint Esprit est la vie de Dieu.

Donc, lorsqu'il dit il est le Dieu des vivants, cela veut dire qu'il est le Dieu de ceux qui ont une espérance de résurrection. Or quoiqu'ils fussent morts, ils ressusciteraient.

En parlant des morts qui ressuscitent, cela concerne les saints de l'Ancien Testament qui avaient une espérance de résurrection.

Apoc. 22:8-9 C'est moi Jean, qui ai entendu et vu ces choses. Et quand j'eus entendu et vu, je tombai aux pieds de l'ange qui me les montrait, pour l'adorer. Mais il me dit: Garde-toi de le faire! **Je suis ton compagnon de service, et celui de tes frères les prophètes, et de ceux qui gardent les paroles de ce livre.** Adore Dieu.

Apoc. 19:10 Et je tombai à ses pieds pour l'adorer; mais il me dit: Garde-toi de le faire! Je suis ton compagnon de service, et celui de tes frères qui ont le témoignage de Jésus. Adore Dieu. - Car le témoignage de Jésus est l'esprit de la prophétie.

J'ai entendu des frères dirent que cet ange est l'un des vingt-quatre vieillards, et d'autres qui pensent que c'est l'un des anciens prophètes. J'ai entendu parler du prophète Élie, d'autres disent que c'est Daniel; mais c'est réellement une mauvaise interprétation de ce passage. Dans ce passage, ce n'est pas le cas. Essayez de relire le verset. Parfois, quand on le lit une première fois, ces explications semblent vraies.

Je suis ton compagnon de service, et celui de tes frères les prophètes, et de ceux qui gardent les paroles de ce livre. – Notez que le verset dit *compagnon de service de Jean, des prophètes et de ceux qui gardent les paroles de ce livre.* Ce n'est pas le compagnon d'un Apôtre, mais de tous les frères. C'est l'un des anges de Dieu dans le troisième ciel qui sert Dieu devant son trône. Je fais cette déclaration parce que nous voulons éliminer certaines pensées parce que certains l'ont pensé différemment.

Pour ceux qui sont sous l'autel, *il leur fut dit de se tenir en repos encore un peu de temps.* Ils sont au repos, parce qu'ils ne sont pas actifs comme ils le seront après la venue de Jésus. Et ils ne sont pas aussi actifs que lorsqu'ils étaient dans ce monde. Ils sont sous l'autel. Cela nous ramène dans le Tabernacle. Le plan de celui-ci se présentait comme le Parvis extérieur, le Lieu Saint et le Saint des Saints. Cela représente le premier ciel, le deuxième ciel et le troisième ciel. Le Saint des Saints étant une figure du Troisième ciel représente la demeure de Dieu. Le Lieu Saint contient la Table des pains de propositions, le Chandelier à sept branches et l'Autel d'or ou l'Autel des parfums. Quand on parle des âmes sous l'Autel, c'est à cet Autel qu'on fait référence. Je n'essaie pas de dire qu'il y ait dans le troisième ciel maintenant physiquement un autel, mais ce que je veux dire c'est que cela représente le Temple. N'oubliez pas que cela fait partie du Temple. Lorsque l'Église entra en existence, ce fut le Temple. Elle est appelée Temple dans...

Eph. 2:20-22 Vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre angulaire. En lui tout l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le Seigneur. En lui vous êtes aussi édifiés pour être une habitation de Dieu en Esprit.

Le Temple de Salomon est une figure de l'Église de Jésus Christ. Le parvis extérieur ne faisait pas partie du Temple, il était au dehors, à l'extérieur. Le Temple avait deux compartiments : Le Lieu Saint et le Saint des Saints typifiant respectivement le deuxième ciel et le troisième ciel. Ici même sur la terre, quelqu'un peut entrer dans le deuxième ciel. C'est là que nous mettons l'emphase sur le don du Saint Esprit. Personne n'a pu entrer dans le Lieu Saint ou le deuxième ciel sans le don du Saint Esprit. N'importe qui vient à la connaissance de Dieu, et ne reçoit pas le Saint Esprit reste dans le parvis extérieur. Ils reçoivent le pardon de leurs péchés,

mais ils errent dans le parvis extérieur. Malheureusement, la même chose arrive à beaucoup de saints baptisés du Saint Esprit. C'est ce que nous recherchons et c'est pour ceci que nous luttons, c'est qu'il y ait encore une fois un peuple qui va au delà du voile. Le Saint Esprit est une expérience du deuxième ciel. C'est là que se trouvaient les Apôtres et les membres de l'Église primitive.

Lorsque nous pensons au chandelier à sept branches, c'est la sagesse et la connaissance de Dieu sept fois plus. La table de pain de proposition c'est la parole de Dieu. C'est du pain sans levain sur cette table. C'est la pure parole sans mélange de la parole de Dieu. Ce sont les enseignements des douze Apôtres. Sur l'Autel d'or, il n'y avait aucune odeur de viande qui allait monter devant Dieu. Donc, l'Autel d'airain est dans le parvis extérieur, c'est là qu'on brûlait la viande. Donc, quand on est dans le parvis extérieur, vous pouvez prendre l'odeur de la chair qui brûle dehors. Ce que cela représente est la crucifixion de la chair. Mais une fois que quelqu'un habite dans le deuxième ciel, il n'y a aucune odeur de chair là. Cela signifie qu'il n'y aura personne là qui n'aurait crucifié la chair avec ses passions et ses désirs. Il faut crucifier la chair pour demeurer dans le deuxième ciel.

Par conséquent, l'autel qui est à l'intérieur est l'autel des parfums, c'est la bonne odeur qui monte devant Dieu; c'est-à-dire de la vie de ceux qui demeurent dans le Temple [deuxième ciel]. Une bonne odeur d'encens montant vers Dieu. Lorsque les Apôtres et les saints de l'Église primitive étaient actifs dans ce monde, il y avait une consécration complète. Leurs vies, leurs prières, leurs pensées, leurs manières de vivre dans ce monde étaient comme un parfum de bonne odeur allant vers Dieu. C'est comme de l'encens montant vers Dieu. Aussi longtemps qu'ils vivaient dans ce monde, ils constituaient ce Temple. Lorsqu'ils moururent, leurs activités cessèrent dans le monde. Par conséquent, lorsque nous lisons qu'ils sont des âmes sous l'autel, c'est le même autel, cela seulement signifie que leur activité dans le Temple a cessé. Ils ne sont pas actifs comme ils l'ont été dans ce monde. Ils ne le sont pas comme ils le seront lorsque Jésus viendra prendre le reste de l'Épouse et les mettra au travail. Nous avons plusieurs références. J'utilise **1 Ro. 6** en connection avec **Daniel 12**, avec **l'heure prophétique**.

1 Rois 6:7 Lorsqu'on bâtit la maison, on se servit de pierres toutes taillées, et **ni marteau, ni hache, ni aucun instrument de fer, ne furent entendus dans la maison pendant qu'on la construisait.**

La maison a été assemblée sans le bruit d'aucun instrument. Le Temple de Salomon est une figure de l'Église primitive, mais il y a un autre type là-dedans. C'est un type de l'Épouse de Christ aussi. Lorsque le Temple est assemblé sans le bruit du marteau, cela est connecté avec ce que nous lisons dans **Apoc. 8 :1^{er}**, lorsqu'il dit qu' ...

Apoc. 8:1 ...il y eut dans le ciel **un silence** d'environ une demi-heure.

Cette demi-heure est une durée de sept ans et demie. Quand nous lisons **1 Rois 6 & 1 Rois 7**, nous voyons que la durée de temps exacte de la construction du Temple de Salomon est de sept ans et six mois. C'est la période de d'une demi heure de temps. L'heure prophétique est de

quinze ans en durée. Les dix rois donnent leur autorité à la Bête pendant une heure. Nous lisons cela dans Apocalypse 17. Cette heure est d'une durée quinze ans. Dix royaumes du monde donneront leur autorité à la Bête pendant une période de quinze ans. Et au milieu de cette heure, Jésus viendra, c'est pourquoi on parle d'une demi heure de temps.

La prochaine étape de cette heure, après la première demi -heure, c'est le silence dans le ciel. Certains disent que ce silence se passe sur cette terre, parce que le ministère sera enlevé et qu'ils ne prêcheront plus la parole. C'est plus important que cela. C'est le type que nous avons de la construction, étant assemblée sans le son du marteau; **C'EST ÇA LE SILENCE**. Et il n'y aura aucun instrument à utiliser parce que tout se passera se fera déjà ici. C'est pourquoi parfois vous reculés quand vous entendez la parole de Dieu, il y a quelque chose qui vous frappe. C'est l'effet du travail qui prend place. Cela est approprié et en ligne avec le travail. C'est le moment du marteau et du burin. Dieu travaille sur nos esprits, essayant de nous former afin que nous soyons des pierres dans la construction. Vous voulez faire partie de ce nombre, de cette construction? Alors, vous devez vous soumettre à ce travail; le travail du marteau et du burin. Les étincelles qui s'envolent de nous parfois. Pourquoi tout cela? Parce que nous donne une forme, il est en train de préparer des matériaux pour cette maison.

Il n'y aura aucun autre changement à faire. On dit qu'en un clin d'œil nous serons tous changés. C'est un changement dans notre cœur. Il n'y aura en ce moment, aucun changement dans notre esprit. Ce travail doit être performé en vous à l'avance. L'œuvre est en train d'être préparée ici dans les champs. Puis, cela figure Christ qui place sa maison en ordre. Car il y a un grand travail qui doit prendre place pour les prochains mille ans. Cette compagnie gouvernant et régnant avec Christ. Alors, il leur sera dit : *« tu as été fidèle en peu de chose, je te confierai beaucoup »*. Cela fait référence à la parabole des talents. Il va déléguer certaines tâches à certaines parties de l'Épouse de Christ durant le règne millénaire.

C'est pourquoi dans le livre d'Apocalypse, nous lisons concernant l'ange de l'abîme dans le chapitre 9. Puis, je crois que c'est dans le chapitre 16, nous lisons concernant l'ange des eaux. Et dans le chapitre 8 et le chapitre 9 aussi, on parle d'une étoile qui tomba du ciel. Tomber ici n'est pas dans le sens d'un ange qui tomba, ou chuta du ciel. **C'est un ange qui DESCENDIT du ciel**. Ici, la Bible ne parle pas d'anges qui perdent leur position initiale.

Donc, en ce qui concerne ce groupe sous l'autel, ils ont accès à Christ et Christ a accès à eux. Ils ne sont devant Dieu; ils ne sont pas dans la présence de Dieu parce qu'ils sont toujours dans le deuxième ciel. Dieu est dans le troisième ciel. Et ils ne seront pas dans la présence de Dieu tant que Jésus ne vienne enlever le reste de son Épouse. Lorsque tous seront réunis en un seul groupe, Jésus les amènera dans le troisième ciel dans la présence de son père. *Leurs cris nous font savoir qu'ils sont éveillés, conscients de ce qui se passe sur la terre. Selon ce passage, il y a communication entre eux et Christ.*

Question - Cette question concerne l'ange qui montrait à Jean ces visions. Il semble qu'au verset 10, c'est Jésus qui parle avec Jean.

Réponse - L'ange ne fit que délivrer le message de Dieu à Jean.

Apoc. 22:10-11 Et il me dit: Ne scelle point les paroles de la prophétie de ce livre. Car le temps est proche. **Que celui qui est injuste soit encore injuste, que celui qui est souillé se souille encore; et que le juste pratique encore la justice, et que celui qui est saint se sanctifie encore.**

Il dit que celui qui est injuste soit encore injuste. Cette déclaration confirme ce que je disais tout à l'heure. Dans un clin d'œil nous serons changés. Ce changement ne se fera pas dans notre esprit. Il est trop tard en ce moment là pour être changé dans son attitude, et pour être éligible pour l'Épouse de Christ. Celui qui est injuste continuera à l'être. : « Voici, je viens bientôt ».

Q. - Est-ce que cette déclaration ne nous dit pas que c'est Jésus qui parle?

R. – L'ange ne fait que délivrer le message de Dieu à Jean. Dieu parle par lui. C'est une agence divine. On trouve ces exemples dans l'Ancien Testament. L'ange qui parlait avec Moïse dans le buisson ardent était un ange, mais il s'identifie à Dieu. C'est Dieu qui parle à Moïse par l'intermédiaire de son ange.

Apoc. 22:12 Voici, je viens bientôt, et ma rétribution est avec moi, pour rendre à chacun selon ce qu'est son œuvre.

Tape 60 (side B)

Dans le Nouveau Testament, Jésus est partout. Son Père le met avant toutes choses. Il a la prééminence.

Colos. 1:18 Il est la tête du corps de l'Église; il est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être **en tout le premier**.¹

V. 19 Car Dieu a voulu que toute plénitude habitât en lui;

C'est la partie naturelle. Il est la tête de l'Église. Maintenant, l'attention de tous est centrée sur la tête. Si vous parlez avec quelqu'un vous le regardez au visage, vous regardez sa face; pas ses pieds ou sa main.

Jésus est la tête du corps. Mais Dieu agit derrière la scène. Il est le Dieu invisible, on ne peut le voir, mais il est là. C'est pourquoi, les Unitaires peuvent voir Jésus, parce qu'il est la tête, mais ils ne savent pas qu'il y a une deuxième personne dans la Divinité. C'est Dieu, il est le cœur. Jésus est la droite de Dieu. Le cœur est placé à notre gauche. La tête, qui est Jésus, est à la droite du cœur qui est Dieu. De ce cœur vient les sources de vie; ce fleuve de vie. Le sang représente le Saint Esprit qui vient du cœur, va à la tête et tous les autres membres du cœur.

¹ **Colossians 1:18** And he is the head of the body, the church: who is the beginning, the firstborn from the dead; that in all things he might **have the preeminence**.

Donc, Jésus a la prééminence. Lorsqu'arrivera la fin, il remettra toutes choses à son Père.

Nous verrons Dieu. C'est ainsi que la Bible nous parle plusieurs fois de la Nouvelle Jérusalem qui descend d'auprès de Dieu. On en fait mention deux fois dans le chapitre 21 du livre d'Apocalypse.

Apoc. 21:2 Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, préparée comme une épouse qui s'est parée pour son époux.

Apoc. 21:10 Et il me transporta en esprit sur une grande et haute montagne. Et il me montra la ville sainte, Jérusalem, qui descendait du ciel d'auprès de Dieu,

Apoc. 3:12 Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il n'en sortira plus; j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu, de la nouvelle Jérusalem qui descend du ciel d'auprès de mon Dieu, et mon nom nouveau.

Elle descend d'auprès de Dieu à la fin du règne de mille ans de Christ. Il éliminera toute puissance, tout pouvoir. Il détruira le dernier ennemi qui est la mort. Puis, à la fin du règne de mille ans, la Nouvelle Jérusalem descend d'auprès de Dieu sur la terre. Et dans le verset 3 il dit :

Apoc. 21:3 Et j'entendis du trône une forte voix qui disait: Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes! Il habitera avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux. Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car les premières choses ont disparu.

Dieu lui-même habitera parmi eux. C'est Dieu le Père. Il sera leur Dieu. Le troisième ciel descendra sur la terre. Il y aura toujours un troisième ciel, mais le Quartier Général de Dieu sera ici sur la terre.

Réponse à une question. – Si un homme est appelé au ministère et n'a pas atteint l'Épouse, mais ressuscite à la fin du règne millénaire, il peut assister dans le travail de Dieu, parce que sa connaissance et son habileté n'ont pas péri. Mais, ce sera différent que le temps dans lequel nous vivons. Leur ministère était pour le temps qu'il vivait avant leur mort. Le ministère qui prendra soin de cette génération là sera un ministère du temps; un ministère de leur époque. Ce sera principalement les Juifs qui accepteront Christ. C'est en Moyen Orient que l'Église sera établie en ce temps-là. Il y aura un ministère en ce temps-là. Les ressuscités auront à coopérer dans le travail de Dieu et suivre le ministère. Ils peuvent peut-être aidé.

Les Juifs sous la loi étaient toujours dans le parvis extérieur; le premier ciel. Il ne pouvait pas aller au-delà du premier ciel. Quiconque n'a pas le Saint Esprit ne peut aller au-delà du premier ciel. Mais à la fin de toutes choses, il n'y aura aucun premier ciel. Il y aura seulement le deuxième ciel et le troisième ciel.

A la fin des mille ans, il y aura une période de temps. Satan sera relâché de sa prison. Il y aura un laps de temps au-delà des mille ans. Il y a encore quelques années avant que tout soit complété. C'est aussi le moment où la Nouvelle Jérusalem descendra d'auprès de Dieu.

Il y a sept jours dans une semaine. Mais la Bible parle aussi du huitième jour. Un enfant doit être circoncis le huitième jour. C'est le travail de Jésus et de l'Épouse pour retrancher le méchant et ce qui est mal et cela se fera durant le huitième jour.